

# 常盤中学校だより

令和5年度第 2号  
令和5年5月22日

- 学校教育目標 「学び合い 支え合って生きる」
- チャレンジ目標 「気持ちよい挨拶・心磨く掃除・時間厳守」
- 生徒会スローガン 「昇華 ～ みんなでがんばろか! ～ 」
- 常盤中校区でめざす子ども像 「地域を愛し、心豊かにたくましく生きる子ども」



新緑の美しい季節となり、新年度も保護者・地域の皆様のご支援をいただきながら順調に1か月が経過しました。

この間、1年生も中学校生活に少しずつ慣れ、2・3年生も新たな学年・学級で授業や部活動等に一生懸命に取り組む姿が見受けられます。



【校庭のつつじ】

## 【3年ぶりの親師会(PTA)総会開催】

コロナ感染症が5類に移行し、5月12日(金)に親師会総会(PTA総会)を、3年ぶりに開催することができました。当日は、授業参観等も同時開催することで、保護者の皆様に学校での生徒の姿を見ていただくことができたのではないのでしょうか。

なお、総会では、令和4年度の事業並びに決算報告・令和5年度の事業並びに予算計画・新役員(猶野新親師会会長等)の選出について、それぞれご承認をいただきました。

また、令和5年度から親師会会計と生徒会会計を一本化し、会費を、昨年度までの310円(親師会費210円+生徒会費100円)から、250円(親師会費のみ)とすることに、さらに、ここ数年、支出がほとんど見られない基金等については、この1年間をかけて親師会執行部で活用方法等を検討し、来年度の総会で提案することで、ご承認をいただきました。



これから1年間、常盤中学校親師会役員一丸となって取り組んでまいりますので、ご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 【総合的な学習の時間「ときわ学」について】

本校では、総合的な学習の時間において、地域を軸に学ぶ「ときわ学」を設定し、【地域について学ぶ】【地域の課題をみつける】【課題解決のための改善策を考える】【改善策を小学校や地域等に発表する】等の活動を実施することとしています。この学習を通して、探究的な学習に主体的・協働的に取り組むとともに、互いの良さを活かしながら、積極的に社会に参画しようとする態度を育成することをめざしています。





具体的には、1年では、常盤公園の彫刻清掃(5月17日実施済み)、過去7年間の宇部市に関する新聞記事からの課題設定、せかい動物環境会議(動物視点での地球環境を考えることを通して、地球環境についての課題や改善策について考える)を実施します。

2年では、ときわエネルギー学習(5月16日実施済み:常盤公園の次世代エネルギーツアーに参



加することを通して、エネルギー問題の課題や改善策について考える)、まとめ(宇部市の改善策をまとめ、提案)

を実施します。なお、提案については文化祭や小学校等で発表する予定です。



3年では、他地域から学ぶ(修学旅行等の活用)、宇部市への働きかけ(提案の見える化:市への要望等)を予定していますが、3年の内容は1, 2年の取り組みをもとに実施しますので、令和6年度から本格的な取組となります。

なお、【ときわ学】については、市の関係課(環境政策課、こども未来課常盤公園課等)とも連携して取り組むことにしており、更には、恩田小・岬小、地域等とも連携する予定です。

### ◆トルコ・シリア地震の救援に◆

生徒会では、2月6日に発生したトルコ・シリア地震の救援活動に役立ててもらおうと、昨年度の3学期に、生徒会役員が登校時間に昇降口で協力を呼びかけたり、給食時間に放送で「被災者を支援したいという気持ちを行動で示してほしい」と訴えたりして、募金活動を実施しました。



その結果、41,873円が集まり、今年度の4月当初に、日本赤十字社市地区長を務められている篠崎圭二市長に、生徒の思いが詰まった募金箱を手渡すことができました。募金の寄託式の際には、生徒会長が「6歳の妹と同じ年頃の女子がけがをして血を流しているニュースを見て、自分たちも何かしなければと思った」と動機を話す場面も見られました。また、市長からは「自身も常盤中2年の時に、阪神淡路大震災が発生し、募金活動をした経験がある。後輩の皆さんの寄付金はありがたく受け取り、被災地で困っているひとたちにしっかりと届ける」というお言葉をいただきました。



### ◆今後の予定◆

5月18日(木)	テスト週間
5月25日(木)・26日(金)	1学期中間テスト
5月29日(月)	教育実習開始
6月 3日・4日・10日・11日	選手権予選
6月15日(木)	3年習熟度テスト
6月21日(水)	生徒総会

